

Nachruf für Frau Dr. Ingrid Hörner, Trebur, Landesverband Hessen

Am 25.06.2025 verstarb unser langjähriges Mitglied, Frau Dr. Ingrid Hörner.

Sie war seit 2006 als landwirtschaftliche Sachverständige öffentlich bestellt und vereidigt und Mitglied in unserem Verband.

Schon Ende der 1990er Jahre hat sie sich in das Sachverständigenwesen eingearbeitet und war regelmäßiger Gast auf unseren Tagungen. Dabei hat sie sich eine hohe Sach- und Fachkunde angeeignet und war insbesondere in Spezialfragen des Pflanzenbaus, des Pflanzenschutzes, der Bodenkunde, aber auch der Grundstücksbewertung auch über die hessischen Landesgrenzen hinaus bekannt. Sie hat im Umgang mit den ländlichen Mandanten immer sehr schnell deren Vertrauen gefunden und sich dadurch ein hohes Ansehen erworben.

Auf den Sachverständigentagungen des Verbandes hat sie häufig das Wort ergriffen, aus ihrer beruflichen Tätigkeit berichtet und auf die Besonderheiten des südhessischen Grundstücksmarktes hingewiesen.

Bodenkundliche und pflanzenbauliche Aspekte lagen ihr sehr am Herzen. Ihre Wortbeiträge waren oftmals geprägt von dem, was *nicht* in den Lehrbüchern stand und regte zum Nachdenken an.

Die aktuelle Entwicklung bestätigt ihre damaligen kontrovers diskutierten Thesen.

Die landwirtschaftlichen Sachverständigen und der HLBS-Landesverband Hessen werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.